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7月 7日 (十 )の御宿田」須賀地区八坂神社祭典の `環

として子ども神輿のお手伝い依頼が御宿台自治会にあり、

当日自治会役員が参加致しました。担ぎ手の子供会42名

のうち22名は御宿台の子ども達です。

集合場所の須賀区民館にお伺いすると区の長老2人に

大歓迎され、「これからのまちづくりには御宿町の全区が

お互いに助け合い協力していかなければならない、それ

が絆だ、その意味で今回子ども神輿に御宿台の人達が参

加してくれた事は大変嬉しい。」とお聞きして感激致しま

した。

区運営委員会編集・平成24年 9月 1日 発行

題字/山 本義男

須賀・御宿台子供会 :撮影 :岩澤十代子 (331-9)

我々が本来他区の中に溶け込む努力をしていかな

ければならないのに、初代区長が明治22年 という伝統

ある須賀区の長老 (90歳 と87歳)から教えられ、他区

の人達とのコミュニケーションづくりも大事な使命だ

と感じた次第です。

御宿台区は小学生の数、有権者の数、世帯数等御

宿町の中で一番多く、その影響力も年々大きくなって

います。それだけに行政とも協力しあい、共に御宿町

の住民として明かるいまちづくりに積極的に参加する

自治会を目指していきたいと思います。皆様方の参加

とご協力をお願い致します。    (西 浦良一 )

2012秋号

2～ 3P 自治会活動の報告

6P サークル紹介&く らしの情報

4P 拡大朝市、子ども神輿

7P こんな人紹介&西武 Pの管理報告

5P 御宿台秋祭りのお知らせ

8P 自治会加入の意義について
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機4月 1日 (日 ) 第 1回運営委員会開催
。新年度活動予定について
。防災無線について
。西武Pよ り報告

灘4月 15日 (日) 田I内清掃 AM9時 30分～

岩瀧の池東側 雑草刈り 参加者6名

作業終了後 お花見兼食事会を実施

難4月 2‐1日 (土) 平成23年度御宿台区年次総会
・平成23年度活動及び会計報告
。平成24年度活動方針及び予算決定
。運営委員選任の件
。自治会費値上げの件

麟4月 24日 (大) 臨時花壇整備 AM9時 30分～

芝桜200株 植え込み  参加者6名

躍4月 2‐6日 (木) ブロック長会議
・平成24年度活動スケジュールの説明
・ブロック長、班長の交替について
。防災無線について他

難4月 25日 (水) 区役員会議の開催
。御宿町平成24年度基本方針の説明
。新旧役員の交替他

鐵4月 29日 (日) 広報誌発送作業

離5月 5日 (土) 中央公園花壇整備 AM9時 30分～

花の植え替え 参加者 9名
雛5月 6日 (月) 第2回運営委員会開催

。運営委員会今年度新体制の発表及び説明
。こみ処理手数料が有料指定袋制に変更される件他

難5月 1‐0日 (本) 防災無線スピーカーテス ト

自治会立会い (多 目的広場、給水塔場所他 )

:翻5月 10日 (本) 「指定こみ袋制」の導入について

町、西武Pと事前打ち合わせ

雛5月■9日 (土) 田I内清掃 AM9時 30分～

岩 )青言の池東側 雑草刈り 参加者 11名
1辮 6月 3日 (日 ) 第3回運営委員会開催

・道路改修工事完了について
。広報誌発行について
。西武Pよ り管理業務報告

難6月 22日 (金) 三者協議会開催

町役場会議室にて AM10時 ～

町より平成23年度実積及び平成24年度計画説明

:餡6月22日 (金) 防災対策講演会 PM2時 30分～

町役場大会議室

講 師 :亀田総合病院医師 小野沢滋 氏

テーマ: 被災地から学ぶこと

1黎6月23日.(上) 利便性向上打ち合わせ AMll時～

西武P事務所にて、自治会、西武P,各常設朝市

出店者が朝市の現状と今後の対策について討議

畿6月26日 (火).「指定ごみ袋制」導入に向けた

住民説明会  PM3時 ～

御宿台集会所 約 140名参加

町の建設環境課より説明及び質疑応答

御宿台区ニュース 46号  2012.9.1

報告
月 31日 )

鸞6月 28日 (木) 緑化整備打ち合わせ会 PM4時～

西武P事務所にて、西武Pが業務定期報告

輔6月 30日 (土) サ‐クル代表者会議開催 AM10時～

御宿台秋祭り及び拡大朝市について打ち合わせ

雛7月 1日 (日 ) 第4回運営委員会開催
。共用施設の有事対策について
。こみリサイクル試験収集について
。広報誌発行スケジュールについて

鑢7月 7日 (土)ノ 坂ヽ神社祭典参カロ 5名
子ども神輿の警護 AM12時 30分～

1難 7月 11日 (水) 自治会費納入通知文書発送

冊7月 13日 (金) 拡大朝市事前準備作業

テン ト設営3張 り (各班長さんの支援あり)

1濃,7月 14日 (土) 拡大朝市開催  AM10時～12時

ふれあい広場でバン ド、尺八、和太鼓等の演奏

有り

約200名の皆さんが参加し大盛況だつた。

難7月 21日 (土)御 宿海岸清掃  AM9時～

参加者約 20名、流木及び塩ビ系こみ等回収した

作業終了後中央公園で食事会を実施

雛7月25日 (水) 医療講演会 PM2時～、約30名参加

講 師 :塩田病院泌尿器科医師 古谷雄三氏

テーマ :泌尿器のがんについて

轍7月29日 (日 ) サークル代表者会議 AM10時～

御宿台秋祭り運営方法について

※Eブロックにおいては、原則毎週土曜日午後7時～に

防犯パ トロールを実施している。

4月 ～7月 は、延39人が 14回に亘つて巡回した。

1中央交差点の滑り止め・減速工事完了

5月 8日 、西武 P御宿台営業所前の幹線道路(町

道 110号線)交差点に、滑り止めと減速対策の

ための改修工事が行われました。御宿台の主要道

路ながら信号もない交差点で、しかも急坂である

ため通行する車両のスピード出し過ぎが懸念され

ていた場所です。自治会としても町に対して長い

間安全対策を要望し続けてきた案件でしたが、漸

く滑り止め減速工事が実現しました。

ここ以外でも、同交差点横の車止め破損や緑道

舗装のひび割れ等危険個所がありますので、引き

続き早期の補修工事を求めていきます。

(担当 八木政美)

自
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轟:||1環境衛生

4月 、5月 、6月と3回、岩瀧の池東斜面、平地の草

刈、伐採後の竹の片付けを行いました。4月、6月 は雨

で順延、それでも延べ23名のボランティアの皆さまの

協力により、伐採後の竹はほぼ片付け終わり、町と西武

Pの協力を得て、粉砕処理も完了しました。今後は足場

も整理されたので、生えてくる竹や雑草を順次刈り取つ

ていけば、多目的広場から岩瀧池への景観は維持できる

と考えています。

4月 24日 (火 )

臨時で中央公園奥の

花壇に、芝桜を200
株植えました。芝桜

は猪対策になるとい

うことで西武 Pの協

力を得て、試しに花

壇の外回りに植えてみました。

6月 22日 (金)町役場に於いて「御宿台公益的施設

等管理協定」の会議を持ちました。

7月 21日 (土)恒例になってきた御宿海岸清掃を行

いました。時々霧雨が降る天気でしたがボランティア

20名の参加を得て、

雨天のため 1時間余

の作 業 時 間で した

が、大袋20袋以上の

ゴミを集めました。

作業終了後、御宿

台に帰り中央公園の

あずま屋と新調のテ

ントの下、昼食会を開き、皆でお弁当を楽しみました。

(担当 丼本秀―)

i:‐ll:|1医療・介護

1.在宅医療・看護に関する情報紹介

自宅での医療および/あるいは看護を希望する方ヘ

の情報提供を目的に、御宿町役場保健福祉課からの情

報を紹介します。一つは、このかかりつけ医師と連携

して自宅での看護サービスを提供する訪間看護ステー

ションがいすみ地域に三か所ある !①亀田訪間看護ス

テーシ∃ン (勝浦市墨名651-1、 ■L70-1200)、 ②岬

訪間看護ステーシ∃ン (いすみ市岬町江場± 1732、

■L87-8715)、 ③やすらぎの郷訪間看護ステーション

(勝浦市芳賀441-1、 ■L70-7061)。 もう一つは、永

各担当からの報告
|||||||||:::11111111:||||||[||:靡 讚|

津さいとう医院 (いすみ市岬町江場±1732)の医師が

在宅医療に熱心に取り組んでいます。今後も継続的に情

報提供します。

2.医療講演会の開催

昨年度に引き続き今年度も塩田病院 (勝浦市)から全

面的なこ支援をいただき医療講演会を開催しました。今

回、参加者はやや少なく約25名でした。

日時 :7月 25日 2時～3時

場所 :御宿台自治会集会所ホール

講師 :塩田病院泌尿器科部長 古谷雄三医師

演題 :泌尿器のがん 一 前立腺がんについて一

泌尿器のがんとして膀眺がん、腎臓がん、前立腺が

んについて、特に前立腺がんは70歳代から増加するこ

と、診断方法と治療方法についてわかりやすく解説して

いただきました。医療講演会で取り上げて欲しいテーマ

等担当者にお寄せください。   (担 当 水野左敏)

構111111防 災防犯

4月 26日 (木)ブロック長会議

年度切り換えの時期 (24度は6月～3月 )、 班の区割

り見直し、班長の任期に関する規約改定、「安全で安心

なまちづくり」推進協議会 (SS丁推進協議会)への登

録、24年度活動スケジュール等について会議を持つた。

5月 20日 (日 )班長会議

新年度のブロック長、班長で、ブロック長会議で決

まつた議題を確認した。

退任のブロック長、班長を迎え慰労会を開催した。

6月 1日 (金)新年度 (6月～3月 )の防犯、こみ不法投

棄監視パ トロールが、新しい人員でスター ト。

(担当 ノヽ木政美)

1群‐1地デジ丁V受信対策

昨年4月から今年の3月 までの 1年間で、CATV関連

の修理件数は32件ありました。

その内7件は柱上アンプの故障などCATV設備そのも

のの故障で、西武の管理記録によると、260所帯ほどの
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方の丁Vが映らなくなりました。

これらを踏まえて今年もCA〒Vの専門管理会社による

メンテナンスが行われましたが、今までまだ大丈夫と思

われていた信号を配信している同軸ケーブル (中の芯線

を銅のパイプでくるんでいるケーブル)そのものが緑青

を吹いている所もあり、これがTV信号を弱くして瞬停

の原因の 1つとして浮かびあがつてきました。全体的に

24年も経つて劣化が進んで来ているので設備の全更新

も必要と思います。

現在は前回のこの紙面で報告した通り、東京スカイツ

リーからの電波が出たらそれを調べて、今のいすみ中継

局と比較してどちらが良いか検討する事にしています。

スカイツリーからのTV電波の発射は、今の所来年の早

い時期になりそうだとの事です。それまでは今の設備を

なだめながら使つていく事になります。はつきりしたこ

とが判りましたらまた報告しますのでそれまでお待ちく

ださい。もし異常がありましたら管理事務所に連絡して

ください。           (担 当 岩澤淳―)

:轟 ||||||:1拡 大朝市について

7月 14日 (土)御宿台ふれあい広場において拡大朝

市が開催されました。

10年以上前から開催している朝市ですが、残念なが

ら当時と比較して買い物住民も業者の売上も半分以下に

落ち込んでいます、買い物難民対策、利便性向上として

一定の効果はあると考えていますが、御宿台の住民数に

比較して参加者は少なく寂しい限りです。

そこで皆さんに楽しみながら買い物をして頂くため

に、朝市と催し物を同時開催する拡大朝市を企画致しま

した。

朝市が開かれるふれあい広場にはお休み処として宝く

じ助成事業の支援で購入した御宿台区のテントを、お披

露目も兼ねて張り出し、住民同志の懇談の場所と致しま

した。イベントとしては、御宿台サークル活動の中から

軽音楽グループによる歌と演奏、尺八の演奏、和太鼓の

実演等でこ協力頂き、会場は皆様の笑顔と喜びの声で大

いに盛り上がりました。

最高級そば
｀
と地酒の店

そばた

竹から
Z:ヽ 68-8888

くつろぎの館

剣4オリ聟

常 艶
丁EL.68-8887

当日は多少風が強く演奏の譜面が飛ぶようなアクシデ

ントもありましたが200名近くの人達が買い物、イベン

ト、かき氷、生ビール等で楽しんで頂き大成功を収める

事が出来ました。これを機会に、今後も引き続き朝市の

充実を検討致します。

最後に前日から会場設営準備や後片付けにこ協力頂い

た各ブロックの班長さんに感謝と御礼を申し上げます。

(担当 西浦良一)

・ |●ヽ  ス●  ●■  ｀

1織:1111111元気いつぱい !子ども神輿

7月 7日 (土)午後、八坂神社祭典で須賀地区子ども

神輿渡御が行われ、御宿台の子ども達も「須賀・御宿台

子供会」として参加しました。

午後0時45分、須賀区民館を出発した子ども神輿は、

御宿駅前、ウォーターパーク前、御宿漁港、須賀三叉路

と炎天下の目抜き通りを元気いつぱい練り歩きました。

はつび、はちまき姿も凛々しい子ども達は、途中で合流

した大人神輿顔負けの

頑張りでした。助つ人

として特別参加した御

宿台 自治会の運営委

員や班長さんたちも子

ども達や親御さんに交

じつて快い玉の汗を流

しました。  (田中)
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今年は、演奏や出店等でご協力頂くサークル会も多く、西武 P、 商店、他区、

町などからも昨年以上の協力を頂ける見通しです。関係者のご協力が広範に

なったため、開催時間の拡大も必要になるのではないかと考えております。

この秋祭りを通じて御宿台住民と他区住民の交流が深まれば御宿町全体の絆

も一層強くなっていくものと思われます。多くの皆さんのご参加をお待ちして

おります。

*開催日

*場  所

みなさんの参加を待つてま～す。

定例朝市でおなじみの

地元の野棄や海産物販売 もあります。
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食昼塑
飲墨拠

*餅つき

*カ レーライス

*焼き鳥

*生 ビール

*コ ーヒー

*芋煮汁

*焼きそば など

展示&教室
ゲーム

*風船アート

*吊 し雛

*魚釣リゲーム

*織物

*ノ ルディック

ウォーキング

演技発表

*子供祭囃子

*和太鼓

*津軽三味線

*フォークダンス

*合唱

*カントリーソング

*音宿バンド

*ブラスバンド

御宿台区ニュース 46号  2012.9.1

時 平成 24年 110月 6 (111)

雨天の場合は110月 7日 (日)に順延
10:00■1114:00 1     1
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キilマーガレット会』
スコテイシユダンスは、この夏オリンピックの熱戦が繰り広げ

られた英国のスコットランドで、カントリーダンスと呼ばれ、熱心

に踊られていたことから始まりました。

我 の々サークルでは、その古き良きスコティシュダンスを8名

から10名でカップルになり、月1回教えていただき、楽しく汗を流

しています。フォークダンスとの違いは、常にカップルがフォー

メーション (体系)の中で曲にあわせて移動し、次はどの動きで、

どこの位置に動くかということを頭に入れて踊るダンスで、軽快

な民族曲にあわせて踊り、踊り終えた時の達成感はなにごとにも

変えられません。

是非、見学ならびに参加して一緒に踊つてみませんか。

ダンスを通じて人々との交流を深め、体力を付け、心を豊かに

して世界各国のリズムに乗り、楽しく踊ることを目標にしており

ます。            マーガレット会 代表 青田趙子

:『和太鼓』やつてみませんか !!

「ぜひ、御宿にも和太鼓のクラブを発足してほしい|」 という

要望を受け、会員を募集することにしました。

練習場所は御宿町公民館を予定しています。公民館を使用

するには申し込み書を提出しなければなりません。それには会

員が10人以上必要です。7月 か

ら募集を開始し、ア月25日現在

でア人の入会希望者があります。

あと3人で発足できるところま

できました。

音楽が好きで、和太鼓程度の

運動ができそうな方の入会をお

待ちしています。 (246‐ 1藤森)

|||||:111サ丁クル代表者会議___=..… ….__

平成24年 6月 30日 (土)午前10時、御宿台集会所大ホ
ール室において、サークル代表者会議を開催し、「御宿台

秋祭り」と「拡大朝市」に関して、下記内容の打合せを行

いました。

(1)拡大朝市について

①開催日時 :7月 14日 (土)10時～12時

②開催場所 :ふれあい広場

③サークル会に演奏出演を依頼

④テント、椅子、テーブル等の設営及び準備手伝いの依頼

⑤販売補助手伝いの依頼

(2)御宿台秋祭りについて

①開催日時 :10月 6日 (土)10時～13時

②場所 :御宿台中央公園

③秋祭りの概要説明

④出店サークルについて (ゲーム、各教室、フリーマーケット等)

⑤演奏・演舞の出演サークルについて

⑥秋祭り運営 (車両誘導など)について

サークル代表者会議には35サークル代表者が参加し、

活発な意見交換が行われ、拡大朝市の大盛況に繋がりま

した。

また、7月 29日 (日 )に開催された第2回サークル代

表者会議では、第1回会議以上に積極的議論が交わされ、
「御宿台秋祭り」の成功を予見させるものでした。 (澤崎)

平成24年 10月 1日からごみの出し方が変わります。

指定ごみ袋以外に入れたごみは収集されません。

◇こみの出し方のポイント

①資源ごみについて
。新聞、雑誌、ダンボールなどの古紙や牛乳パックは、

種類ごとに組で縛つて出す。袋に入れなくてよい。
・空缶は、材質による分別は不要。同一袋でよい。
。ペットボトルは、潰して袋に入れて出す。

②剪定枝などは、40cmほどに切り、袋に入れて出す。

③粗大ごみは、各自清掃センターに直接持ち込む。

◇指定ごみ袋の種類

燃やせるごみ用

燃やせるごみ用

不燃ごみ・資源ごみ用

不燃ごみ 。資源ごみ用

大45L

」ヽ20L

大45L

」ヽ20L 無着色

50円

30円

15円

7円

色

色

剌
ν

潮
ν

無着色

御宿台区には、18ヶ 所に美化ステーションが設置され

ていて、住民の利便性向上に役立つています。

御宿台の環境衛生の維持・向上のため、分別方法やご

みの出し方のマナーを厳守しましよう。
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財産管理 1遺言

家族問題全般

中島法律事務所

弁護 1l II:島 克 巳

(第
―東京弁護 lr会所属)

事務所:TEL.03-5550-5246

自宅 :御宿台 420」

新筆工事 りう

'■

を、 増,ヶ筆

小さなことでもお気軽にご相談下さい !

0つるおか工務店

御宿町久保 2039 TEL。 0470-68-4848
FAX.0470-68-5499

ホームページ http://Wヽ A′VV.dalku.CO.jp/

'11糠

:1葉
`:癬

澪:警 菫` マ甕 苺 露
'躍=:=='7

塗装工事・

リフォームは

野村塗装ヘ

いすみ市岬町椎本272-7

電言舌:0470-87-3161

スロバーデンキ
0470‥86-5655
http:〃 www.superdenkl.netl

曰躍定体 AM9130～ PM6:30

いずみ市松丸 418-1

電気・アンテナエ事各種

エアコン販売工事

オール電化

太陽光発電

家電販売修理

パソコン販売サポート

御宿台区ニュース 46号  2012,1



因 まちを綺麗にしている人を紹介します。

薄暗い藪道を花壇に変えたNさんです。

ラビドールクリニックから実谷に向かう少し先の左手

斜面。この歩道は、枝が道を塞ぐように垂れ下がり、昼

間でも薄暗く、歩き難い所でした。また捨てられたペッ

トボ トル、空き缶が目立つ所でもありました。2年程前、

町が木を伐採してからは、明るく歩きやすくなつていま

した。最近では此処を散歩する人が、 “あら一"と思わ

ず足を止め、見とれてしまうほどに美しい場所に変貌し

ました。

今回紹介するNさんが、伐採された本を上止めに使い、

斜面を段々畑のような花壇に作り替え、沢山の花木を植

えていきました。道路と花壇の境には芝を植え、土止め

としても上手に配置しています。

春には「ヒマラヤユキノシタ」「つつじ」「さつき」

「シラン」、夏には「アジサイ」「アガバンサツ」「ムク

ゲ」等綺麗に咲き、散歩で通る人々楽しませ喜ばせてい

ます。

この方面に散歩に出掛けられたら、ぜひこの場所に立

ち寄つてみて下さい。

街を綺麗に、有難うこざいます。      (丼 本)

._.   笛理業務 トビックス     ・‐..

._._._     〔2012年4月 1日 ～7月 31日〕    ‐‐‐‐‐・・・・・‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐

4月12日
6日

20日

27日

30日

5月 3日

10日

11日

14日

21日

13日

17日

20日

21日

22日

23日

26日

30日

7月 1日

5日

7日

9日

12日

15日

20日

23日

道路不具合箇所を御宿町へ連絡

No lこみ庫付近の粗大ゴミの回収実施

粗大ゴミを清掃センターヘ持ち込み

猪檻の設置位置移動実施

地震後の緊急巡回点検実施

進入路等に落下したヤシの葉の片付け実施

指定ゴミ袋制度に関する会議

No1 3こみ庫付近の粗大ゴミの回収実施

関東電気保安協会による街灯保安器の点検実施

CATV定期点検作業の実施

防災無線アンケートの回収 (御宿町へ持参)

汚水処理場の定期修繕工事の実施

猪檻の設置位置移動実施

歩道内の車止めの破損を御宿町へ連絡

管理業務報告書の発送

進入路等に落下したヤシの葉の片付け実施

台風4号後の緊急巡回点検実施

進入路等に落下したヤシの葉の片付け実施

指定ゴミ袋制度説明会の案内配布

三者協議の実施

朝市活性化の打合せ (自治会・業者・西武)

指定ゴミ袋制度の説明会開催

猪檻の設置位置移動実施

No1 0こみ庫緊急点検整理実施

No1 4こみ庫付近の粗大ゴミの回収実施

集会所の防災点検実施

猪檻の設置位置移動実施

拡大朝市の打合せ実施

CATV関係者連絡会議実施

集会所の漏電検査実施

「夏のお知らせ」の配布

集会所大ホールのエアコン修理

猪檻の設置位置移動実施

粗大こみの回収及び清掃センターヘ持ち込み

6月 4日
8日
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0分譲地内に投棄された粗人ゴミ等は、止むを得ず当社が回収・

運搬 しております。粗人ゴミは清掃センターヘ持ち込んでくだ

さるようお願いいたします。

住民懇談会開催のお知らせ

:平成 24年 11月 10日 (土 )

:午後 1:30～午後 4:00

:御宿台集会所大ホール

:追つてご案内致します。
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西武フ
°
ロパティーズ

御宿台営業所

安心・安全を心がけております。

皆さまからのお問合せを心よりお待ちしております。

TEL:0470-68-6221  FAX:0470-68-6225
Eメ ール :b.onjuku@Seibupros.jp

◆土地の販売 ◆仲介物件の販売 (売却相談)

◆建物・庭のリフォーム ◆別荘の建物・庭管理

売却済分譲地 :1,397区画
建 築 中 :6戸

建築戸数 :1,000戸

定住届出 :546戸

4月 /479人 5月 /483人
6月 /538人  7月 /516人

乗合バスの利用御宿台開発状況

御宿台区ニュース 46号  2012.9.1

茜武プ■,ヽ■■||■ズから0活動報告|
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濶黎 7月 31日現在
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11自治会加入 |こ関するお問 わ,せについて[]

ヽ

一

‘

ヽ
横 宿

長

知
仰
〈
ム

御宿台区自治会は、住民のほとんどの方が加入されて

おり、目的等はご理解頂いていると思いますが、年齢的に

…とか、非定住になつたから…等の理由で、自治会加入の

継続について、数件のお問い合わせがありましたので下記

の通りお答えします。

まず、規則規約上からご説明します。

条文の中から判読頂き自治会加入についてご理解頂きた

いと思います。

◇平成12年 4月 、御宿町行政区設置規則が改正され御宿

台が町の行政区に指定される際に自治会が設立されました。

◇自治会規約第1条 (構成)

自治会は、御宿台住宅地内に住宅を所有する定住者及

び非定住者をもって構成する。

◇自治会規約第5条 (運営)一 一部抜粋 ―
自治会の円滑な活動・運営をはかるために運営委員会

を置く。

運営委員会は、行政機関・西武を含む外部との折衝、交

流等において自治会を代表する。

◇管理規則第5条及び細則5の2 -一 部抜粋 ―

共用施設の利用者は御宿台に宅地または建物を所有す

る者、または借り受けて利用する者であり、利用者の代

表は、御宿台区運営委員会とする。

◇管理規則第7条 (規則の合意)

管理規則は、御宿台土地売買契約書または御宿台建売

住宅売買契約書の特約条項により、売主、管理者及び

利用者の間で合意されたものです。

つまり、自治会は、御宿台区住民の快適な住環境の維

持・向上と生活利便の確保等について行政や西武を含む

外部と交渉する役目を担つております。

△
い

次に、御宿台住宅地内に住宅を所有する人の道義的責

任について説明します。

地域社会には、社会に貢献する側面(能動的)と社会にお

世話になる側面(受動的)の両面があるのではないでしょ

うか。

御宿台は、定住・非定住を合わせて1,000戸を超える住

宅地です。この街が末永く安全で住みやすい住宅地であ

るためには公共施設・共用施設(ハード)の維持改善と、住

み心地の良さ(ソフト)の向上が必要です。

ハード面については、自治会代表として運営委員会が、

行政や西武を含む外部と交渉して環境改善に努めて参り

ますが、ソフト面については、住民皆さんの積極的な参

加・協力が不可欠です。自治会は、住民皆さんのご意見や

ご要望を具体的に実現していく活動を行います。

「全員参加の自治会活動」を通じて、「年齢を重ねても

住み良い街づくり」、「老若男女が安心して楽しく住み続

けることができる街づくり」を目指して頑張りましょう。

“お互い助けたり、助けられたり"が、コミュニティ

(地域社会)ではないでしょうか。

区運営委員会委員 (平 成24年度 )ml基へ豚」11眩

副ぜ陶甫
h」媒 【ヽ鐘塾轟・艤

賢爾 聖目

住んで8年目になりますが、今年6月上旬

初めて地元の蛍を見に行きました。

暗闇の中に光つては消える蛍に見とれて

いると、遠方より撮影の為に毎年わざわざ

堀川

西浦

土井

八木

澤崎

岩澤

井本

水野

田中

内田

賢治

良―

茂夫

政美

久

浮一

秀一

左敏

茂

文男

長

長

務

〈
不

会

副

総

[区  長]

[区長代理 ]

環境衛生 [土木委員]

総務(会計)[土木委員]

総  務 (地デジ専坦)

環境衛生 [衛生委員]

環境衛生

総務(広報・記録 )

総務 (会計)

222-11

232-09

104-12

339-19

306-06

331-09

248-05

332-09

336-13

222-14

68-5504

68-5534

68-3536

68-4003

68-6681

68-8877

64-6228

68-8077

62-6901

62-6039

来られているという方から蛍がもっと多くいる場所に案

内してもらい、ビックリ。

御宿台の近くでこんなに多く

の蛍が見られるとは感激しま

した。

未だ観られてない方は来年

は是非お勧めです。 (澤 崎 )

御宿台区二」―ス46号 -2012年秋号(年 3回 1/[発行]を ,宿台区/[編集]区運営委員会/[印刷」水谷E□刷 :新町3-l TEL 68-2728
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1自治会は全員参加で


